# BAJO RESERVA

## Del fuego amigo a la guerra intestina por el 2024

:::: Nos dicen que las peleas por la candidatura presidencial de Morena podrían pronto escalar para convertirse en una guerra sin cuartel. Nos comentan que, tras el choque en el Metro, aparecieron encapuchados pintando leyendas como "Sheinbaum asesina" y hay quienes, dentro de Morena, señalan que estas acciones están relacionadas con la lucha de la candidatura para la elección de 2024. Nos hacen ver que, si en realidad detrás de este tipo de campañas están simpatizantes de alguno de los aspirantes morenistas, y no la oposición, dentro del morenismo se estará viviendo una escalada para pasar del "fuego amigo" y las demandas de equidad en la contienda, a una guerra intestina.

#### La primera negociación AMI O-Riden

::::: Anoche, nos hacen ver, los presidentes de México y Estados Unidos, Andrés Manuel López Obrador y Joe Biden, sacaron con éxito su primera negociación. López Obrador consiguió que Biden cediera y al final aterrizara en el



Biden y López Obrador

Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles. Mientras que el estadounidense consiguió que el mandatario mexicano acudiera hasta el aeropuerto a recibirlo al pie de la escalera del avión presidencial Air Force One, y que después abordara el vehículo presidencial estadounidense para trasladarse y conversar a solas, sin ningún miembro de

sus respectivos gabinetes durante el traslado a la Ciudad de México. Nos hacen ver que quizá en temas más complejos, como el energético, no será tan fácil llegar a un acuerdo.

### Parálisis en proceso para consejeros del INE

:::: Nos platican que en el proceso para elegir a los consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), hay quienes afirman que la sentencia del Tribunal Electoral salió contraproducente, ya que ahora la convocatoria está paralizada. Nos cuentan que en un principio se contaban con 140 días para hacer un análisis minucioso de los perfiles, pero ahora, como se atenderá la sentencia hasta febrero, se tendrá un estimado de 58 días. Así, nos platican, cada día estará más cercana la posibilidad de que los nuevos consejeros sean designados por insaculación, método por el que Morena tiene preferencia, contrario a lo que considera la oposición.

#### Semana dedicada a política exterior

:::: De manera paralela a la cumbre de los tres líderes de América del Norte, los presidentes de México, Andrés Manuel López Obrador; de EU, Joe Biden, y el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, hoy arranca la XXXIV Reunión de Embajadores y Cónsules en la Secretaría de Relaciones Exteriores, encabezada por el canciller Marcelo Ebrard. Nos comentan que en esta reunión se congregarán alrededor de 116 representantes de la diplomacia mexicana en el exterior y se tendrá la presencia de cinco nuevos consulados: La Habana, Mumbai, New Brunswick y Oklahoma. El jueves, al término de la conferencia mañanera, el presidente López Obrador recibirá a embajadores y cónsules de México, donde el Ejecutivo marcará las directrices de política exterior en los dos últimos años de su administración.